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（議事日程） 

日程第１  報告事項   小学校における自閉症・情緒障害特別支援学級の

設置の必要性の検討結果について 

日程第２  報告事項   インフルエンザによる学級閉鎖の状況について 

 

 資料配布 

 ・平成３１年２月行事予定 
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（午前９時３０分開会） 

 

○教育長   第４８回目黒区教育委員会定例会を開会いたします。本日の欠

席委員、欠席職員はございません。署名委員は中山委員です。 

       それでは、日程第１を議題とします。 

 

（日程第１  小学校における自閉症・情緒障害特別支援学級の設置の必要性

の検討結果について（報告事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

○委員    アンケート結果からも固定級の設置を希望されている小学校が

多いと読み取れるのですけれども、１１ページに、中学校におけ

る固定学級の設置校数についても検討することが望ましいと書か

れています。小学校で固定級に入った場合、中学校も継続希望が

想定されますけれども、目黒中央中学校のしいの木学級は余裕が

ない状況とあります。中学校の固定学級の設置校数について検討

されていることがありますか。 

○説明員   自閉症・情緒障害特別支援学級の小学校の設置ですけれども、

２７ページの資料３にございますように、現在、平成３３年度に

設置が可能かどうかを検討しているところです。 

       今後、設置検討委員会を開いて小学校を検討していく中で、中

学校の設置校数も課題としてまいりたいと考えています。実際に

小学校が設置された後に、すぐに実態を調査し、中学校の設置校

数を検討してまいりたいと考えております。 

○教育長   その他ご質問等ございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

       次に日程第２を議題とします。 

 

（日程第２  インフルエンザによる学級閉鎖の状況について（報告事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

○委員    急激にインフルエンザが増えているということは聞いています。

小学校の学級閉鎖がどのぐらい広がるのかが世の中のインフルエ

ンザの反応の指標になると思っています。 
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○教育長   その他ご質問等ございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

 

 資料配布 

・平成３１年２月行事予定 

 

○教育長   以上で本日の定例会を閉会します。 

 

 

（午前９時５２分閉会） 

 


